



# Wie ich lernte, die Zahlen zu lieben.

Ein Film von Oliver Sechting und Max Taubert.

**Freitag, 24. April 2020, 19.00 Uhr**

Filmvorführung mit anschließendem Gespräch mit dem Regisseur  
im Kursaal der Oberberg Parkklinik Wiesbaden Schlangenbad.  
Der Eintritt ist frei.

## Psychische Erkrankungen im Film

Im Rahmen unserer interaktiven Kinoreihe wird an jedem Termin ein Film zu einer psychischen Erkrankung gezeigt. Ein Kurzvortrag zu Beginn stimmt auf den Film ein und erläutert das gezeigte Krankheitsbild. Kleine Denkanstöße für das Publikum (z. B. darauf zu achten, wie realistisch die Darstellung der psychischen Störung ist) dienen als Einstieg. Anschließend wird das Gesehene gemeinsam mit dem Regisseur Oliver Sechting und unserem Ärztlichen Direktor Dr. med. Tobias Freyer analysiert. Wir freuen uns auf einen unterhaltsamen und informativen Abend!

## Inhalt

Der Berliner Filmemacher Oliver Sechting und sein Regiekollege Max Taubert machen sich auf, einen Dokumentarfilm über Künstler in New York zu drehen. Doch schon bald wird das Projekt von Olivers Zwangserkrankung überschattet und die beiden Regisseure geraten in einen Konflikt miteinander, den sie kurzerhand zum Thema des Films machen. Die Begegnungen mit Künstlern wie dem Regisseur Tom Tykwer (Cloud Atlas) oder der transmedialen Künstlerin Phoebe Legere werden immer mehr zu Therapiestunden und schließlich kann Andy-Warhol-Superstar Ultra Violet Oliver eine neue Tür öffnen.



## Anmeldung

Der Eintritt ist frei.

Karten können ab sofort per E-Mail vorbestellt werden:

**[info.parkklinik@oberbergkliniken.de](mailto:info.parkklinik@oberbergkliniken.de)**

Außerdem erhalten Sie Karten entweder direkt am Empfang der Parkklinik im Vorfeld oder an der Abendkasse.

## Adresse

**Oberberg** Parkklinik Wiesbaden Schlangenbad  
Rheingauer Straße 47, 65388 Schlangenbad  
[www.oberbergkliniken.de](http://www.oberbergkliniken.de)